

矢祭町立矢祭小学校 令和3年5月14日(金) 学校だより No.5

文 伊藤 弘行

キャラバンカー(移動図書館)がやって来た!!

6日(木)、キャラバンカーが矢祭小学校にやって来ました。今回は、2年生向きの本をたくさん 取り揃えて来てくれました。子どもたちは、いろいろな本を手に取りながら、一人2冊ずつ借りてい きました。本好きな子どもを育てていきたいと思います。







次のキャラバンカーは、5月27日(木)、3年生向きの本を持ってきてくれます。お楽しみに!

花いっぱい運動

6日(木)、3・4年生がみどり の少年団活動の一環として、花いっ ぱい運動に参加しました。児童の名 前入りのプランターに黄色やオレン ジのマリーゴールドを植えつけまし

た。この花 🧗 は、町内各 所に飾られ ます。



運動会予行 11日(火)、予行練習を行いまし た。開会式の中で、「(順位き関わらず) 最後まで全力でやる 姿はカッコいい!!」という話をしました。明日の運動会で は、全力で演技・競技するカッコいい姿がたくさん観られる ことと思います。また、係の仕事を全力で頑張るカッコいい 6年生・5年生の姿もぜひご覧になってください。







運動会について(お願い)

- 昨年度、一部の保護者が**児童席にまで**入り込んで、児童に話しかけたり、写真を撮ったりして、 児童が落ち着かなくなった。また、ゴール付近に保護者が近づき過ぎて、審判係がやりにくかっ たという反省がありました。そういった場所への立ち入りはご遠慮ください。
- 大きな声援をお願いしたいところですが、今年は**大きな拍手で**応援してください。
- 校地内は、禁煙になっています。喫煙する場合は、**上野内公民館の駐車場**にバケツを用意しま したので、そちらでお願いします。